

Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents, dans la mémoire des vivants.

Jean d'Ormesson

Peter Dreher à Confignon

Fabien, Rebecca et Sébastien Dreher à Crassier

Tobias, Maeve, Peter, James et Louis Dreher à Allschwil
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de

Madame Susanne Dreher-Steinmann

leur très chère épouse, mère, belle-mère et grand-mère enlevée à leur tendre affection le dimanche 15 novembre quelques jours après son nonantième anniversaire après de longues et cruelles souffrances endurées avec courage et dignité. Nous tenons à remercier chaleureusement Madeleine et Isabelle pour leur dévouement sans failles au cours de ces dernières années, ainsi que le personnel soignant de l'IMAD et de la clinique de Joli-Mont pour les excellents soins et la grande empathie.

En raison de la situation sanitaire actuelle les funérailles auront lieu dans la plus stricte intimité familiale.

Cet avis tient lieu de faire-part

Domicile de la famille : Peter Dreher, 14 ch. sur Beauvent, 1232 Confignon